

Als Beispiel sei hier eine Übersicht über die Steuerkapitalien des Jahres 1818 gegeben:⁵⁴

	Steuerkapital:
Balzers (Gemeinde- und Privatvermögen)	68'867 fl
Triesen " "	47'560 fl
Triesenberg " "	40'979 fl
Vaduz " "	70'450 fl
Schaan " "	81'656 fl
Planken " "	13'378 fl
Mauren " "	50'097 fl
Eschen " "	57'435 fl
Gamprin " "	36'162 fl
Ruggell " "	52'505 fl
Schellenberg " "	20'952 fl
Pfarrei Balzers	3'577 fl
Frühmesspfund Balzers	915 fl
Pfarrei Triesen	2'654 fl
Frühmesspfund Triesen	1'827 fl
Pfarrei Triesenberg	2'420 fl
obere fürstl. Hofkaplanei Vaduz	2'676 fl
untere fürstl. Hofkaplanei Vaduz	2'800 fl
St. Anna Bruderschaft Vaduz	200 fl
Pfarrei Schaan	4'473 fl
Churer Domkapitel	900 fl
fürstl. Hofkaplanei Schaan	2'339 fl
Kapelle auf Dux, Schaan	266 fl
Pfarrei Mauren	2'580 fl
Eschner Statthalterei	5'172 fl
Benderer Statthalterei	7'294 fl
Feldkircher Rentamt	14'103 fl
Gut Gutenberg	5'442 fl
Neuburger Verwaltung	200 fl
Feldkircher Stadtpfund	45 fl
Johann Rheinbergers Masse für die St. Johanner Realitäten und für den St. Johanner Zehnt (800 fl)	3'786 fl
«Barbara Rheinberger in Feldkirch für die St. Johanner Realitäten in Mauren»	764 fl
Summa	<u>604'744 fl</u>

Mit der Einführung der landständischen Verfassung von 1818 ergaben sich einige Änderungen in der Steuerordnung. Nun präsentierte das Oberamt jeweils am Jahresende der eigens dazu einberufenen Ständevertretung die vom Land zu tragenden Auslagen, die durch Steuerein-

54 LRA SR E 2. o. Nr. Steuersummarium für 1818.